

Drones ucranianos incendian por segunda vez refinерías petroleras rusas

GUERRA. *EE.UU. pidió la entrega de tierras raras a cambio de gestionar la paz.*

En tres días un ejército de drones ucranianos alcanzó ayer por segunda vez las mayores refinерías petroleras de Rusia, en la región de Volgogrado. Una de estas plantas procesa casi 6% del petróleo del país, dijo a Associated Press un funcionario del Servicio de

Seguridad de Ucrania.

Sin embargo, las autoridades rusas sólo reconocieron un breve incendio durante el ataque con drones, a 20 días de que se cumplan tres años desde el inicio del conflicto armado.

Las defensas ucranianas es-

tán agrietándose bajo una ofensiva rusa de varios meses para conquistar terreno en su área industrial, previo al posible inicio de negociaciones de paz organizadas por el Presidente estadounidense Donald Trump.

El Mandatario ayer, en esta línea, agregó que los ucraniana-

nos "tienen tierras raras muy valiosas. Queremos que lo que ofrecemos se garantice de alguna manera. Queremos una garantía", es decir, la entrega de minerales clave para el desarrollo desde vehículos eléctricos, turbinas eólicas hasta aviones.



DRONES CON EXPLOSIVOS DISEÑADOS POR UCRAANIA.